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【林委員⾧講評】

今期は安全対策を中心としたおそうじ活動となります。前年度には残念ながら大きな

事故も起こってしまいました。危険度が高い場所を中心に危険を放置しないようにし、

活動を通して安心して働くことができる職場にしましょう。

また、今期は一斉清掃の日は原則調整日となる予定です。しっかり計画を立てて、怪

我がないように活動しましょう。

【社⾧講評】

皆さん素晴らしい発表をありがとうございます。

今は、インフレで様々な物の値段が上がっています。そういった厳しい状況の中でも

会社が成⾧していくためにはより付加価値のある仕事をこなしていく必要があります。

私は週に一回トイレ掃除をしているのですが、最近トイレに乗っている粉じん量が多

くなっています。砂中の微粉分が増えている証拠です。原因として、集塵機の機能が

うまく働いていない可能性があるので業者さんに調べてもらう予定です。このように、

おそうじ活動を通して異常に早く気づき、手を打てるようになってきました。完全に

機械が故障してから修理するとなるとたくさんお金がかかります。

徹底的におそうじをすると異常が発生したときに早く気づけます。そのうえで発生源

対策を行い、それが難しいなら楽に処置をできるようにします。そうして、汚れが発

生しづらい職場を作っていきましょう。

最後に、安全だけは絶対に妥協しないようにしましょう。

【小早先生講評】

この会社では、今から13年前におそうじ活動が始まりました。来期からは、私は半年

に一回活動の評価をすることになります。そのため、今よりさらに気を張って活動し

ていただきたいです。

私は様々な会社におそうじのアドバイスを行っていますが、おそらくここの会社が一

番過酷な環境です。しかし、どの会社でもおそうじをすることで様々な面が改善され

ます。なぜおそうじ活動がいいのかというと、例えばごみが落ちているとき普通はス

ルーしてしまいますが、その状態を何とかしようとゴミを拾うとその行為が小さな問

題解決につながりやがてニコニコサイクルという全体を巻き込んだ環境改善活動とな

るからです。

活動で一番大切なのは

・リーダーシップ→気が付いた人間が行動を起こすこと

・コミュニケーション→できないことは周りに協力を求めること

・楽しくやること→楽しくないとなかなか続かないため

です。皆さん、来季からの活動も頑張ってください。


